

StVR Wagner teilt mit, dass die Friedenseiche im Schmittenloch gefällt werden müsse. Ein Gutachten in 2015 hätte bereits festgestellt, dass dieser Baum krankheitsbedingt nur noch wenige Jahre standfest wäre. Der städtische Baumsachverständige habe in diesem Jahr festgestellt, dass die Krankheit sehr weit fortgeschritten sei und ein erneutes Gutachten empfohlen. Der hinzugezogene Baumgutachter habe bereits bei erster Betrachtung darauf hingewiesen, dass sich ein kostspieliges weiteres Gutachten erübrige, da der Baum am Ende sei. BM Thul drückt sein ausdrückliches Bedauern darüber aus, dass es keine Alternative zur Fällung dieses historischen Baumes gebe.